

Programa de arborización de CONAF

Vecinos de Villa La Florida de San Fernando incrementan sus áreas verdes e infraestructura

En la comuna de San Fernando comenzó la ejecución del proyecto comunitario de la Villa La Florida, que desarrolla CONAF en conjunto con la Junta de Vecinos y del municipio local, para mejorar la calidad de vida de la comunidad, con la incrementación de la cobertura arbórea y la implementación de infraestructura en sectores eriazos.

Este proyecto forma parte de Programa de Arborización de CONAF, que contempla anualmente la ejecución de dos proyectos comunitarios en la región, consistentes en el mejoramiento de espacios públicos. Además de San Fernando, este año se está trabajando también en la comuna de San Vicente de Tagua Tagua.

En la Villa La Florida, la iniciativa incluyó una plantación comunitaria de 110 Quillayes, 48 Crespones y 13 Pelus, que se realizó en conjunto con funcionarios de CONAF, liderados por su director, Óscar Galdames Flores; el alcalde de San Fernando, Pablo Silva Pérez; el seremi de Agricultura, Cristián Silva Rosales y los vecinos y vecinas de la Villa La Florida.

El seremi sostuvo que "el Programa de Arborización es muy importante para nuestro Mi-

nisterio de Agricultura, y junto a Conaf O'Higgins, nos llena de alegría saber que, en convenio con municipalidades de la Región y por solicitudes de la comunidad, podremos plantar más de 25 mil árboles nativos, los cuales nos permitirán que cada una de nuestras comunidades se beneficie de lo que significan los árboles, para tener una mejor calidad de vida. Nuestro desafío es construir un país y una región más verde y que todas y todos nos beneficiemos de ello".

El director regional de CONAF, Óscar Galdames, informó que "se estima invertir aproximadamente \$10.000.000 (diez millones de pesos), en la instalación de infraestructuras como, por ejemplo, una pérgola, escaños (bancas) y un juego infantil, además de una carpa para sombra en la zona de juegos, basureros, focos, entre otros".

Respecto del arbolado nativo, Galdames precisó que se hará una plantación de cerco vivo con riego por goteo y se consideran otros árboles para ser distribuidos en el bandejón central y en las afueras de las casas de los vecinos.

El director regional destacó que se trabaja proporcionando plantas a una comunidad que



previamente está comprometida con el cuidado y protección de los árboles, que es uno de los principales objetivos del programa, que ofrece distintas especies nativas con valor patrimonial, cultural y social, para que se adapten al clima local donde serán plantadas.

Este proyecto comunitario ayudará a aumentar la superficie de áreas verdes comunitarias, considerando que San Fernando es una de las comunas que -a nivel país- la superficie de áreas verdes por habitantes es de 6,3 metros

cuadrados por habitante, considerando que el mínimo de áreas verdes por habitantes es 9 metros cuadrados por habitante, según la Organización Mundial de la Salud, OMS.

La presidenta de la junta de vecinos La Florida, Betania Tarpen, dijo que "fue una actividad muy linda, estamos muy contentos sobre todo con la participación de los niños y niñas, que junto a Forestín se comprometieron a apadrinar un árbol, velando por su riego y cuidados necesarios

para su crecimiento".

Respecto de cómo se generó esta iniciativa, que beneficia a más de 300 familias, la representante de la comunidad explicó que "envié una carta a CONAF solicitando árboles y me explicaron de la existencia de este Programa de Arborización, entonces empezamos a ver qué podíamos hacer para implementar mejoras en esta villa, porque la entregaron hace relativamente poco, dos años y medio, y hasta ahora no contábamos con áreas verdes".